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S   O   M   M   A   R   I   O



“PILLOLE D’ESTATE”

Cari amici campeggiatori, 
anche  quest’anno  cercheremo  di  riassumere  il  resoconto  che  il  Consiglio  ha  prodotto  al  termine  della
stagione estiva 2024.

Nonostante le mareggiate abbiano ridotto le spiagge degli operatori che ospitano molti nostri campeggiatori,
le mucillaggini abbiano tentato di appropriarsi del nostro mare, ed il caldo torrido in alcune giornate ci abbia
fatto desiderare il maglioncino invernale, crediamo di poter dire, a nome di tutti, che l’Estate appena finita
già ci manca.

Passiamo ora all’analisi.
Per ciò che concerne l’animazione, quest’anno ci siamo avvalsi della Agenzia “……….” che, dopo tanti
anni, è riuscita, almeno a nostro avviso, a soddisfare le esigenze presentate in sede contrattuale. Ovviamente
non possiamo dire di aver raggiunto il “top” perché alcune criticità sono ancora da colmare. Nonostante
l’impegno e l’empatia spesi da Anna Giulia, Simone e Virginia siano riusciti a riempire tutti gli spazi dedicati
alle varie attività e a farci affezionare a questi cari ragazzi, l’animazione non è riuscita a coinvolgere tutte le
fasce d’età. Alla luce di ciò stiamo già lavorando per cercare di colmare anche questo “vuoto” e siamo certi
che il nostro progetto porterà a buoni risultati perché mirato ad attività che permetteranno il coinvolgimento
di  tutti.  Vi  vediamo già  animare  le  nostre  serate  nei  ruoli  di  ballerini,  attori,  cuochi,  pasticcieri,  sarti,
giocatori, cantanti e poeti; nell’ottica di una sana, sportiva e coinvolgente competizione, vi vediamo già nelle
vostre strutture, coadiuvati dagli animatori, a preparare i vostri spettacoli/lavori.
Analizzando le varie attività offerte durante l’estate possiamo comunque dire che, quelle che a livello di
partecipazione attiva, oltre ai bambini ed ai ragazzi, hanno visto coinvolti anche gli ospiti che noi definiamo i
giovani” ed i “diversamente giovani”, sono state, come ormai avviene negli ultimi anni, i tornei di bocce, il
burraco e la tombola. 
Genitori  e  nonni,  in  numero considerevole,  hanno poi  partecipato quali  spettatori/tifosi  anche alla  baby
dance, agli spettacoli dei bambini, a quelli di magia ed ai vari tornei sportivi. 
Gradite e partecipate sono state anche le escursioni al Monte Conero, le lezioni di Yoga, le serate culinarie, il
rinfresco e la sangria offerti al termine del torneo di calcetto, la premiazione fatta al nostro amico “Pietro”
ed,  infine,  la serata del  14 agosto durante la quale,  tantissimi campeggiatori  hanno dato sfogo alla loro
creatività realizzando maschere ed addobbi attinenti al tema dettato dagli animatori “, sfilando con loro lungo
le vie del campeggio e, ballando fino a tarda notte, sotto al PalAdriatico, la musica proposta dal mitico disk
jockey “Aspirina”.
Ci dispiace invece aver osservato che, scarsa, tranne pochissime eccezioni,  è stata la partecipazione alle
serate musicali e danzanti in cui si sono esibiti i professionisti che, da anni, allietano le nostre serate.  
Per ciò che riguarda i  servizi crediamo di  poter  dire  che,  in  linea di  massima,  tutto è  filato liscio.  Il
potenziamento elettrico ottenuto grazie alla nuova cabina e all’impianto fotovoltaico, nonostante il caldo
abbia richiesto un grande utilizzo dei condizionatori e ventilatori, ci ha permesso di coprire tutte le esigenze
dei nostri  ospiti  (lavatrici, piastre elettriche, forni elettrici e a microonde, frigoriferi,  lavastoviglie…….);
unica eccezione è stata causata dalla rottura di un vecchio interruttore che abbiamo sostituito nel giro di
poche ore. 
La nuova area camper stop, come si evince anche dalle recensioni, ci ha dato modo di migliorare il livello di
soddisfazione dei nuovi ospiti anche se, come potete immaginare, la zona deve essere ancora arricchita con
le delimitazioni delle singole piazzole e nuove alberature.
Il monitoraggio di alcune aree del campeggio, garantito dalle videocamere di sorveglianza che sicuramente,
visti  gli  ultimi  avvenimenti,  verrà  potenziato,  si  è  rilevato  uno  strumento  di  controllo  molto  utile  per
individuare e richiamare, in caso di necessità, gli eventuali “trasgressori” del regolamento.   

Molti di voi penseranno che si poteva fare di più; lo sappiamo benissimo anche noi. Dovete però permetterci
di dire che in molti casi le criticità e lamentele (scarsità di parcheggi, ospiti non dichiarati, salto dei cancelli
negli orari di chiusura, controllo degli animali domestici, disturbi/scherzi notturni) non dipendono da un
“disservizio” ma bensì dal grado di “libertà” e “diritto” secondo cui molti di noi pensano di poter vivere in
campeggio e dalla finalità della nostra Srl che, non essendo quella del “lucro”, mentre da un lato ci permette
di offrire tariffe agevolate a chi è socio della nostra Associazione, dall’altro, considerando gli impegni di
bilancio  ed  i  costi   di  ogni  nuovo  investimento/miglioria,  ci  costringe  però  a  stabilire  le  urgenze  e
programmare le spese. 



Quello che serve: buon senso, gentilezza ed educazione, rispetto del regolamento sottoscritto e degli spazi e i
diritti degli altri ospiti. In merito a questo ci preme evidenziare la necessità che, seppur nella libertà e fiducia
che ogni genitore decide di dare ai propri figli/figlie, sia raccomandato e controllato, da parte loro, il rispetto
di tutte le regole ed in particolare del diritto al riposo e alla tranquillità di tutti i campeggiatori negli orari
notturni. Dopo una certa ora, se non si va a dormire ma si ha voglia di urlare, correre per le vie, sbattere le
porte dei bagni o fare scherzi,  previo permesso dei genitori (per i non maggiorenni) si può ovviamente
continuare a far baldoria ma fuori del campeggio. 
Alternativa: incremento del personale della direzione/segreteria, degli strumenti di controllo, delle coperture
assicurative, di tutte le spese ad esse relative e, di conseguenza delle tariffe stagionali. 
Per ciò che concerne le nuove progettualità 
Prima di passare alle innovazioni progettate da questo Consiglio, ci sembra opportuno comunicare a tutti i
nostri  soci  che,  avendo  completato  la  realizzazione  del  fotovoltaico  e  dei  nuovi  bagni  area  camper  ed
adempiuto  a  tutti  gli  obblighi  economici  assunti  con  le  varie  Ditte,  abbiamo  trasmesso  al  Ministero
competente tutta la documentazione tecnica e contabile relativa ai progetti finanziati e siamo ora in attesa di
conoscere tempi entro i quali riceveremo il contributo a fondo perduto nonche’ le indicazioni per recuperare,
nel limite di finanziamento previsto, le altre spese sostenute.
Passando ora ai lavori, come molti di voi avranno potuto notare, sono iniziati quelli relativi all’installazione
di un nuovo cancello scorrevole; ciò al fine di garantire una maggior sicurezza all’interno del campeggio e
permettere al personale incaricato un maggior controllo sugli ingressi.
Il cancello, collegato alla struttura ristorante e a quella della direzione coprirà tutta la carreggiata e, mentre
con appositi dispositivi garantirà l’ingresso pedonale agli ospiti del campeggio, impedirà in tutti i periodi
stabiliti dal Consiglio l’ingresso delle auto.
Come già preannunciato, inoltre, è  stata autorizzata la realizzazione, nel nostro Campeggio,  delle nuove
strutture (preingressi e mobilville) da tempo richieste dai soci. Al fine di soddisfare anche le nuove richieste
presentante nel corso della prima riunione tenuta sull’argomento, abbiamo richiesto ai funzionari regionali
competenti  una  nuova  verifica  in  merito  al  rapporto  tra  n.  piazzole,  strutture/fisse  esistenti  e  capienza
complessiva  del  campeggio.  Da  ciò  è  emersa  la  possibilità  di  implementare il  numero  delle  strutture
inizialmente previsto. I lavori di costruzione, eseguiti dalle Ditte incaricate dai soci interessati, dovranno
essere completati entro e non oltre il 28 Febbraio 2025.

A seguito dell’incremento della richiesta per le nuove strutture, valutati i carichi idrici ed elettrici, abbiamo
dovuto verificare con i tecnici, la necessità di implementare gli impianti fognari già presenti in campeggio e
rinnovare, almeno in parte, i cavi elettrici che, data la loro vetustà, non sarebbero in grado, allo stato attuale,
di reggere il maggior carico di energia richiesto dalle nuove realizzazioni.
Al costo di questi interventi va aggiunto quello delle nuove colonnine, quello dei nuovi contatori da 3 KW e
dei rilevatori che, in attesa di completare il rinnovamento di tutte le linee, saranno impiantati nelle nuove
colonnine per monitorare, in via sperimentale, i consumi di alcune strutture a campione. 
Quelle appena descritte sono le motivazioni per le quali il contributo richiesto ai soci che realizzeranno le
nuove mobilville, seppur non sufficiente a coprire tutta la spesa, è  di € 2.000,00 ; come già comunicato la
parte di spesa che non verrà coperta con il contributo dei soci graverà sul bilancio. 
I  lavori  degli  impianti  fognari,  idrici  ed  elettrici  sopra  descritti  saranno eseguiti  da  Ditte  incaricate  dal
Consiglio.

I lavori relativi all’area di sosta (delimitazioni piazzole e nuove alberature) ed il potenziamento dei sistemi di
sorveglianza, seppur già programmati, potranno essere approvati solo al termine delle realizzazioni sopra
descritte e previa verifica dei fondi di bilancio a disposizione.

Un abbraccio a tutti nella speranza di incontrarvi nel corso delle prossime aperture ed eventi.



 



IL CONSIGLIO INFORMA

Si richiamano, di seguito, la data di chiusura della stagione estiva 2024 e quelle in cui il Consiglio
Direttivo ha già programmato i prossimi impegni:

a) 7 ottobre 2024   – data ultima per presentare le candidature per il nuovo Consiglio Direttivo
della  Associazione  Club  Adriatico.  Per  l’impegno  che  tale  carica  comporta  in  termini,
temporali, di responsabilità ed economiche, si rimanda all’articolo pubblicato nel giornalino
del  mese  di  giugno  2024  (https://www.campeggioclubadriatico.it/2024/06/26/giornalino-
giugno-2024/) e alla lettera ai soci che potrete leggere nelle pagine successive.

b) 3 novembre 2024   – termine della stagione estiva 2024. Da Lunedì 4 novembre 2024 a lunedì
31  marzo  2025  il  campeggio  sarà  messo  in  sicurezza  anche  se,  come  noto,  essendo
l’apertura annuale, ogni socio potrà accedere alle proprie strutture pagando le tariffe che, ad
esclusivo ristoro, dei consumi energetici ed idrici, sono state previste per ogni pernottamento
e che vengono di seguito riportate.  Il pernottamento è consentito ai soli proprietari  delle
mobilvilla e l’utilizzo deve intendersi limitato alla propria struttura e alle eventuali strutture
che il Consiglio riterrà opportuno mettere a disposizione degli ospiti. Dovrà in ogni modo
essere garantito il rispetto delle limitazioni presenti nell’area del Campeggio.

In caso di concessione della sala club, al socio che presenta richiesta alla nostra Segreteria,
rimane a suo carico la pulizia dei locali concessi oltre al pagamento della tariffa giornaliera
prefissata.

La limitazione descritta al punto a) non deve intendersi valida per l’area camper che rimarrà
a completa disposizione di tutti i camperisti; questo considerando non solo la sua finalità ma
anche  l’importante  rinnovamento  e  il  grande  impegno  temporale  ed  economico  che  il
Consiglio ha impiegato per questa realizzazione;  

c) Nel periodo 4/11/2024 – 31/3/2025  ogni 1° e 3° domenica di ogni mese, sarà presente in
campeggio un consigliere. 

d) 9 e 10 novembre 2024   - Festa di San Martino: si fa festa con Fagioli,  Castagne e Vino
nuovo. 

e) 10 novembre 2024   – Votazioni del nuovo Organo Sociale della Associazione Club Adriatico
– triennio 2025/2027.  

Altri periodi di apertura saranno comunicati successivamente. 

TARIFFE FISSATE PER I SOCI CCA NEL PERIODO 5 NOVEMBRE 2024 – 31 MARZO   2025  

 Il pernottamento in campeggio/area camper per i soci CCA è di € 10,00 ad equipaggio, tassa di 
soggiorno compresa (tariffa come da ordinanza comunale, da pagare all’arrivo); 

 Utilizzo sala club € 30,00/giorno (cucina esclusa e pulizie a carico utilizzatori)

Tariffe fissate per l’area Camper per i turisti:

 Nell’area sosta camper il costo è di € 22,00 ad equipaggio, tassa di soggiorno esclusa (tariffa 
come da ordinanza comunale, da pagare all’arrivo). 

https://www.campeggioclubadriatico.it/2024/06/26/giornalino-giugno-2024/
https://www.campeggioclubadriatico.it/2024/06/26/giornalino-giugno-2024/


Regole da Rispettare

Nel rispetto della normativa che impone la registrazione di tutti i soggetti presenti nella struttura,
ogni socio e/o camperista è obbligato a presentarsi alla Reception. 

In assenza del personale della reception, prima di entrare e/o uscire dal campeggio è obbligatorio,
per ogni socio e/o camperista passare al Ristorante sito all’interno del Campeggio dove Alessandro
ha ricevuto tutte le indicazioni utili all’accesso. 

Tale obbligo deve intendersi esteso anche ai professionisti che, se non chiamati ed incaricati dal
CdA,  effettueranno  lavori  di  manutenzione  o  realizzazioni  strutturali  in  favore  dei  singoli
soci/committenti.  Tutti i lavori dovranno in ogni caso essere preventivamente autorizzati dal
CdA   e conclusi entro le date dallo stesso stabilite. Per le nuove realizzazioni le date sono state  
fissate nel 21 novembre 2024 (consegna materiale/inizio lavori) e 28 febbraio (fine lavori).

Prima dell’inizio dei lavori  (con esclusione di quelli  relativi  alle nuove strutture o affidati  dal
Consiglio) è in ogni caso fatto obbligo, per ogni socio interessato, di darne comunicazione scritta
con almeno 2 giorni  di  anticipo  via  messaggio whatsapp o posta  elettronica  alla  segreteria  del
Campeggio  Club  Adriatico  (3338955108  o  cca@campeggiclubadriatico.it)   inserendo  anche:  il
nominativo del professionista o ditta affidataria dei lavori e la relativa partita IVA; le informazioni
relative agli ingressi per la consegna del materiale/arredi (ditta e data). Tali comunicazioni devono
intendersi obbligatorie anche per tutti i lavori che sono in corso all’uscita di questo notiziario.

A tale proposito si specifica che:

a) non saranno ammessi all’interno del campeggio, se non appositamente incaricati/chiamati
dal  Consiglio  di  Amministrazione,  professionisti/ditte  privi  di  partita  IVA;  il  mancato
rispetto di tale indicazione comporterà l’espulsione del socio affidatario;

b) è fatto obbligo delimitare con apposita segnaletica il luogo in cui viene effettuato il lavoro.
Tale obbligo deve essere rispettato anche nel caso in cui i lavori comportassero ingombri di
materiale all’esterno della piazzola del socio e/o limitazione della viabilità;

c) per ogni danno subito o arrecato ai beni propri,  di altri  soci o del campeggio o ad altre
persone,  il  socio  affidatario  risponderà  al  Campeggio  in  prima  persona  fatta  salva  la
possibilità di una sua successiva rivalsa nei confronti del professionista o della ditta che, su
suo  mandato,  e  previa  comunicazione  al  Campeggio,  ha  eseguito  i  lavori;  ciò  vale,
ovviamente, anche per i danni arrecati al campeggio a seguito dei lavori eseguiti dal socio in
prima persona. 

mailto:cca@campeggiclubadriatico.it


 



      SALUTI E ATTESTATI

SALUTO AGLI ANIMATORI DELLA NOSTRA ESTATE

Carissimi Anna Giulia, Simone e Virginia,
siamo  arrivati  alla  conclusione  di  quella  che  secondo  noi  è  stata  una  bellissima  esperienza.  La  vostra
animazione ha soddisfatto le nostre aspettative in modo egregio ed ha regalato a tutti i nostri ospiti una
piacevole “Estate 2024”.
La vostra capacità di coinvolgere e intrattenere il pubblico, dai più piccoli ai più grandi, la vostra abilità di
captare  i  diversi  interessi  dei  nostri  ragazzi,  la  vostra  “vivace”  energia  e  l’entusiasmo  che,  data  la
partecipazione, possiamo definire “trascinante”, hanno movimentato le nostre giornate in modo sano, allegro
e positivo. 
In tutte le  attività che avete organizzato siete riusciti  a  creare un’atmosfera  gioiosa,  e spensierata.  Ogni
attività programmata per i nostri ospiti: i tornei di Simone, il risveglio muscolare e l’acquagym d’Anna Giulia, il
mini club di Virginia, il gioco aperitivo, la baby dance, la sfilata di ferragosto, le recite dei bambini, i giochi
culturali,  il  Karaoke,  è  stata  partecipata  e  apprezzata  da  tutti.  Attesi  sono  stati  perfino  gli  annunci  sul
programma giornaliero e, non da meno, la frase di riflessione tratta dal libro di Gigi Marzullo “Si faccia una
domanda” e formulata da Anna Giulia al mattino.

Con  il  vostro  modo  di  fare,  semplice  ma  coinvolgente,  avete  fatto  in  modo  che,  in  ogni  gara,  ogni
partecipante si sia sempre sentito parte integrante, nonostante il grado di simpatia e/o competizione che,
oggi ancor più di ieri, è presente ad ogni età.

Con la speranza che questo saluto di oggi sia solo un “arrivederci” il Consiglio Direttivo e lo Staff del CCA vi
ringrazia per il gran lavoro svolto ma soprattutto per la pazienza che avete dimostrato; con tutti e senza
distinzione. 
Siamo certi, infatti, che il fatto che il nostro campeggio sia una realtà dove la maggior parte degli ospiti è
“stanziale” e, tranne che per determinate iniziative,  la partecipazione di alcune fasce d’età è scarsa se non
nulla, non rende sicuramente semplice organizzare un programma che copre un periodo temporale di due
mesi; voi però senza scoraggiarvi siete riusciti  a portare a termine il vostro compito in modo egregio ed
ottimale, mantenendo vivi per tutto il tempo l’interesse e la partecipazione di tante persone e facendovi voler
bene da ogni campeggiatore,  sia esso bambino/adolescente/ragazzo o come ci  piace dire:  diversamente
giovane.
BRAVI, BRAVI, BRAVI. 

Teniamoci in contratto perché noi abbiamo già in mente tante idee che potremmo sviluppare per la prossima
stagione e che sicuramente, organizzate in tempo e con la collaborazione di persone che, come voi, sono
esperte nel settore “animazione”, ci permetteranno (almeno questo è l’intento) di coinvolgere tutti i nostri
campeggiatori.

Come semplice segno di  ringraziamento per il  vostro impegno e simpatia,  nella speranza di  rincontrarci
presto, siamo noi che oggi, unito al nostro applauso, vi consegniamo il diploma di “ANIMATORE DOC”.

Grazie ancora di cuore; è stato un vero piacere collaborare con Voi.

Il Consiglio Direttivo e lo Staff del CCA



 



“L’amicizia è l’unico cemento capace di tenere assieme il mondo”
 (Woodrow Wilson)

Nell’ambito delle premiazioni dei vari tornei, è stato inserito quest’anno un Premio speciale. Un attestato
d’Amicizia dedicato a Pietro Urbisaglia, un amico speciale per i tanti ragazzi del campeggio ed un “collega”
per tutto lo staff del CCA.
Pietro è un simpaticissimo ragazzo che, può essere definito amichevolmente definito il “controllore” delle
attività giornaliere del campeggio e di tutti i suoi collaboratori dei quali conosce a memoria ogni turno e
attività. 

Pietro “Non si ferma mai ….. nemmeno per un marshmallow”
Sempre presente, ed eccitato ad ogni nuovo giorno, gode di ogni saluto, parola gentile, battuta scherzosa,
carezza ricevuta. La sua battura preferita è “E io rido”.
Senza il suo sorriso e il suono della sua voce la giornata non sarebbe più la stessa perché come dice il libro
del “Piccolo Principe” Pietro è il nostro “rito”. 

A Pietro 
“Uno di noi”

Estratto da:
“IL PICCOLO PRINCIPE”

AMICIZIA

………“Gli  uomini  non  hanno  più  tempo  per
conoscere  nulla.  Comprano  dai  mercanti  le
cose  già  fatte.  Ma  siccome  non  esistono
mercanti di  amici,  gli  uomini  non  hanno  più
amici. 
Se tu vuoi un amico addomesticami!” 
“Che cosa bisogna fare?” domandò il  piccolo
principe. 
“Bisogna  essere  molto  pazienti”,  rispose  la
volpe. 
“In  principio  tu  ti  sederai  un  po’  lontano  da
me, così, nell’erba. Io ti guarderò con la coda
dell’occhio e tu non dirai nulla. Le parole sono
una  fonte  di  malintesi.  Ma  ogni  giorno  tu
potrai sederti un po’ più vicino...” 
Il piccolo principe ritornò l’indomani. 
“Sarebbe  stato  meglio  ritornare  alla  stessa
ora”, disse la volpe.
 “Se tu vieni, per esempio, tutti i pomeriggi alle
quattro, dalle tre io comincerò ad essere felice.
Col passare dell’ora aumenterà la mia felicità.
Quando  saranno  le  quattro,  incomincerò  ad
agitarmi  e  ad  inquietarmi;  scoprirò  il  prezzo
della felicità! 
Ma se tu vieni non si sa quando, io non saprò
mai a che ora prepararmi il cuore... Ci vogliono
i riti”. 
“Che cos’è un rito?” disse il piccolo principe. 
“Anche  questa  è  una  cosa  da  tempo
dimenticata”, disse la volpe.
 “ È quello che fa un giorno diverso dagli altri
giorni, un’ora dalle altre ore. “…….



 

RINNOVO CARICHE SOCIALI 

ASSOCIAZIONE “CAMPEGGIATORI CLUB ADRIATICO” 

TRIENNIO 2025/2027 

 
ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 

 

In conformità agli art. 23, 24, 25 e 26 dello Statuto è indetta 

in prima convocazione 

per il giorno 09/11/2024 

alle ore 23:30 ed occorrendo, 

 

DOMENICA 10 NOVEMBRE 2024 

alle ore 9:30 

in seconda convocazione 

 
l'Assemblea Ordinaria della Associazione 

 "Campeggiatori Club Adriatico" 

 
presso il Campeggio Adriatico 

di Porto Recanati (MC) 

 
per discutere il seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Nomina del Presidente dell'Assemblea e del suo Segretario 

2. Elezioni organi sociali 

3. Bilancio preventivo 2025 
 

 

 

Si rammenta che per poter partecipare all'assemblea 

è necessario essere in regola con la quota sociale per il 2024 come previsto dall'art. 

23 dello Statuto.



CANDIDATI CONSIGLIO DIRETTIVO 2025-2027 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AGOSTINELLI Massimo               AMICUCCI Claudio                    BUSACCA Giuseppe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 COPPARINI Claudio        DONATI Augusto (Tito)           D’ORAZIO Paola 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     FRATI Danilo                  LUCESOLI Marco                     MARIANI Mariano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PIERSANTELLI Cristian      PROVINCIALI Paolo 



 

CANDIDATI REVISORE UNICO 2025-2027 

 

 
 

 

   

                 

 

 
                      GAMBELLA Paolo 

 

 

 

 

 

 

 

 

CANDIDATI COLLEGIO PROBIVIRI 2025/2027 

 
Nessuna domanda presentata entro il termine di scadenza, pertanto si potrà 

indicare un proprio nominativo. 

 

 
 
 
 
 
Per il triennio 2025/2027 dovranno essere eletti: 
- n. 5 Consiglieri per il Consiglio Direttivo della Associazione Campeggiatori Club Adriatico 

- n.1 Revisore Unico, 
- n.3 Probiviri. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



CALENDARIO VOTAZIONI 
 

Nel rispetto di quanto deliberato dal Consiglio Direttivo attualmente in carica, in merito al rinnovo 
delle cariche sociali del triennio 2025-2027, si comunica che le votazioni si svolgeranno presso il 
Campeggio di Porto Recanati il giorno Domenica 10 novembre 2024 - dalle ore 10:00 alle ore 16:30. 
A seguire verrà effettuato lo spoglio. 

 

DISPOSIZIONI REGOLAMENTO ELETTORALE 

 
Si riportano, di seguito, le disposizioni contenute negli articoli del Regolamento Elettorale approvato 
dall’Assemblea del 04/10/2020 e relative alle modalità di votazione delle Cariche Sociali -  triennio 
2025-2027. 
 
 
Nelle schede elettorali verranno indicati i nomi dei soci la cui candidatura risulta validata dalla 
Commissione Elettorale approvata dal Consiglio Direttivo in carica e così composta: 
 
Componenti: 
- Calcabrini Giancarlo; 
- Egidi Luigi 
- Mandarano Massimo 

Scrutatori: 
- Latini Ulano; 
- Urbisaglia Augusto 

 
Supplenti Componenti/Scrutatori 
- Battoccolo Emilvia 

 

Dal Regolamento Elettorale: 
 

 Art. 9 Su ogni scheda elettorale l’elettore dovrà esprimere la propria preferenza apponendo una 
crocetta accanto ai nominativi stampati. 
 
Art. 10 Potrà essere espresso il seguente numero di preferenze: 

 Consiglio Direttivo: 2 (due) preferenze; 

 Revisore Unico: 1 (una) preferenza; 

 Collegio dei Probiviri: 1 (una) preferenza. 
 
Art.11 Le votazioni si svolgeranno durante l’Assemblea che verrà convocata presso il Campeggio 
Adriatico di Porto Recanati. 
 
 
 

Si confida in un’ampia partecipazione. 
 

 

 

 

 

 

 



Cari soci, 

finalmente è arrivata l’ora, il 10 novembre si voterà per le elezioni del rinnovo delle cariche sociali 

della Associazione Campeggiatori Club Adriatico: 

Come avrete già letto nei contenuti delle pagine precedenti, in questo turno elettorale il numero dei 

candidati da eleggere nei vari Organi è il seguente: 5 componenti per il Consiglio Direttivo; un’unica 

figura nel ruolo di Revisore Unico (per tale ruolo è necessaria l’iscrizione nel Registro dei Revisori 

Contabili); 3 unità in quello dei Probiviri. 

Sarà poi compito del Consiglio Direttivo della Associazione nominare tra i 5 componenti eletti quelli 

che andranno poi a costituire il Consiglio d’Amministrazione della Società “Campeggio Club 

Adriatico S.r.l.” soggetto giuridico di cui, come noto, la nostra Associazione costituisce il socio 

maggioritario essendo detentore del 95% delle quote sociali. 

 

Soffermandomi in particolare sul Consiglio Direttivo, ritengo opportuno sottolineare ancora una volta 

il duplice compito che alcuni Consiglieri saranno chiamati a svolgere. Il primo andrà svolto 

nell’ambito della gestione di tutte le attività amministrativo/contabili e sociali che la normativa 

prevede per le Associazioni; il secondo nell’ambito della amministrazione/gestione delle attività 

commerciali e turistiche e, nel nostro caso campeggistiche, che le disposizioni legislative e 

regolamentari (nazionali regionali e comunali) fissano per le Srl. 

Il ruolo dei nostri Consiglieri, sia esso svolto nell’ambito della nostra Associazione che della Srl di 

cui facciamo parte è un ruolo molto importante perché finalizzato non a quello che per molti è definito 

il “risparmio della piazzola”, ma bensì al mantenimento dello spirito sociale per cui esiste il nostro 

Club e alla salvaguardia degli investimenti fatti e, di conseguenza, degli interessi economici di tutti i 

soci. Per tale motivo la sola partecipazione alle riunioni settimanali dei due Consigli o l’impegno 

finalizzato alle sole attività estive non è più sufficiente. I problemi che quasi quotidianamente 

incontriamo, le progettualità necessarie per mantenere/migliorare le nostre attività/strutture 

necessitano, da parte di tutti i Consiglieri, di una assidua presenza nei nostri uffici e di un impegno 

attivo e costante perché la gestione delle varie attività (personale, formazione, contrattualistica, 

amministrazione contabilità, area sosta) ed ogni problema/progetto per essere  risolto/realizzato 

richiedono una soluzione/proposta rapida e veloce ma che può essere presentata solo dopo aver letto 

ed approfondito la normativa (nazionale, regionale, comunale) vigente, aver verificato la fattibilità 

sia a livello amministrativo che economico e, laddove necessario, aver acquisito il parere favorevole 

degli Enti/professionisti preposti (Comune, Regione, Agenzia Entrate, consulenti del lavoro, 

ingegneri/geometri, impiantisti, commercialisti,  tributaristi, informatici ecc…) 

 

Da qui deriva la necessità che, per tutto il periodo annuale e non solo durante l’apertura del campeggio, 

ogni candidato che sarà eletto, sia in grado di garantire, a livello temporale e decisionale, un impegno 

costante, ed un’ampia disponibilità in merito: 
a) alla presenza e partecipazione a tutte le attività che quotidianamente vengono svolte a livello ammi-

nistrativo, gestionale, di controllo; 
b) all’assunzione di responsabilità nei confronti di tutti i soggetti ed Enti amministrativi/contabili e fi-

nanziari con i quali, nel rispetto delle normative vigenti e delle scelte approvate, vengono intrapresi 
i quotidiani rapporti ed assunti i relativi impegni. In tutto questo devono ovviamente intendersi ri-
comprese anche le garanzie economiche che, a livello personale, sono state già assunte dagli attuali 
Presidenti/Consiglieri sia quelle che, se necessarie, saranno richieste dagli Enti/Banche finanziatori 
per la ultimazione/realizzazione dei nuovi progetti; 

c) alla proposta/progettazione/gestione/esecuzione/controllo di tutti gli incarichi che verranno affidati 
(amministrazione, lavori, animazione, editoriale, ecc). 

 

 

 

 

 

 

 



 Come avrete già saputo o letto dagli elenchi pubblicati nelle pagine precedenti, i soci che si sono 

candidati sono 

N. 11 per il Consiglio Direttivo; 

N.  1 per il ruolo di Revisore Unico; 

N.  0 per il ruolo di Probiviri 

 

Certo che quello che vi spingerà ad esprimere le vostre preferenze non saranno solo la simpatia o le 

promesse di stravolgimento/miglioramento fatte lungo le vie del campeggio senza per altro aver preso 

informazioni su quali sono le problematiche ancora aperte, gli impegni già assunti, su come siamo 

organizzati nella gestione amministrativa e contabile delle due realtà o addirittura senza aver mai 

visitato la nostra sede, lascio a voi il compito di scegliere tra i candidati  che si sono proposti,  quelli 

che secondo voi possono garantire la presenza, l’impegno e le competenze richieste dalle esigenze 

che ho cercato brevemente di riassumere in questo articolo. 

Sottolineando ancora una volta l’importanza del voto, confido che, nonostante il “gran da fare” che 

tutti abbiamo, l’affluenza alle urne sia rilevante e il risultato sia utile ed efficace a 

mantenere/consolidare/migliorare quello che in tutti questi anni, con tanto impegno e determinazione, 

siamo riusciti a costruire. 

 

Nella speranza di incontrarvi, auguro a Voi tutti “Buona Vita”. 

 

         Il Presidente 

                  Amicucci Claudio 

 





DOMENICA 24 NOVEMBRE 2024 

PRANZO SOCIALE RISTORANTE “OASI” 
Via Marco Biagi 1 Staffolo 60039 (An) 

 

 

 

 

 

 

 

MENU’ 
Antipasto 

Antipasti freddi: 

ANTIPASTO ALL’ITALIANA 

Antipasti caldi: 

TORTINO MELANZANA 

Primo 

RISOTTO CON FUNGHI PORCINI E SPECK 

RAVIOLI CON SUGO D’ANATRA 

Secondo 

FRITTO MISTO ALL’ITALIANA 

(Agnello, Coniglio, Maiale, Vitello) 

Contorni  

FRITTINI MISTI  

(Patate, olive ascolana, cremini, mozzarelline) 

INSALATA MISTA 

Bevande e Dolci 

Vino fermo e frizzante in bottiglia 

Dolce della Casa e Spumante 

Caffè e Digestivo  

                            

 



MENU’ BAMBINI 

PENNE AL POMODORO O TORTELLINI SOLO PANNA 
COTOLETTA E PATATINE FRITTE 

 

Comunicare eventuali intolleranze alimentari e/o allergie al momento della 

prenotazione 

 

PREZZI A PERSONA 

Quota PRANZO non Soci CCA   35,00€  

Quota pranzo per i soci CCA *   30,00 €  

bambini 2/8 anni      20,00 € 

Servizio Pullman a persona **   10,00 € 

*Con delibera del Consiglio Direttivo del 5/10/2024 il contributo a carico del CCA, per 

ogni socio è stato stabilito in € 5,00 

**Da richiedere al momento della prenotazione. Il servizio sarà attivato solo se verrà 

raggiunto il numero dei posti disponibili nel Pullman. 

Per informazioni e prenotazioni chiamare la segreteria del Club    

entro il 18 Novembre 2024 allo 07134371 o whatsapp allo 3338955108 

 

 



Presso il Campeggio di Porto Recanati 

 

Sabato 9 Novembre ore 20:00 

TRADIZIONALE CENA ASPETTANDO SAN MARTINO  

 

 

 

 

 

 

 

 

Sono ben accetti i dolci “rigorosamente fatti in casa” 

 

Domenica 10 Novembre 

dalle ore 15 alle ore 19 tradizionale festa della castagna. 

 Castagne e vino rosso offerti dal C.C.A. 

 

Per informazioni e prenotazioni per la cena di sabato chiamare la segreteria del Club  

Entro il 6  novembre 2024 allo 07134371 o presso la direzione  allo 071977735 

 

Il Campeggiatori Club Adriatico ed i suoi dirigenti sono sollevati da ogni e qualsiasi responsabilità per quanto possa accadere a 

tutti i partecipanti durante lo svolgimento della manifestazione: resta inteso che tutti i soci del Club sono assicurati attraverso il 

Carnet Internazionale. 

ANTIPASTO ALL'ITALIANA  FAGIOLI CON LE COTICHE 

  



ATTESTATI FEDELTA’ 

2024 
È con profonda soddisfazione che, in occasione del pranzo sociale che si terrà Domenica 24 

Novembre, presso il Ristorante Oasi di Staffolo, il Club, come ormai tradizione, premierà tutti 

coloro che, nonostante i tanti anni trascorsi, continuano a mostrare affezione, legame e fedeltà alla 

nostra Associazione. 

 

Nel porgere vivissimi complimenti a tutti i premiati, confidiamo nella loro presenza a questo 

importante appuntamento. 

 
 

 

20 ANNI 
CECILI LUCA 

GASPARRI ALFREDO 

MOGETTA ROBERTO 

PERULLI MAURO 

 

  

25 ANNI 
BORDONI GIANCARLO 

GATTAFONI GIUSEPPE 

GIACCHETTI LUCIA 

 

 

30 ANNI 
 

CALCABRINI GIANCARLO 

CARANCINI ALESSANDRA 

CASTELLI MARIO 

PISCIOTTO GIORGIO 

 

 

35 ANNI 
 

BURATTINI CLAUDIO 

 

 

40 ANNI 
NATALUCCI CRISTINA 

PAOLINI GIANFRANCO 

 

 

45 ANNI 
BATTOCCOLO EMILVIA (BUSSOLOTTI SERGIO) 

GUALTIERI DONATO 
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